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今年こそは、今年こそは よい一年に 

なりますようにと願っています。 

   

  皆様には日頃より、ご支援をいただきありがとうご 

ざいます。住みよい村づくりに向け、微力ですが今年 

もがんばります。 

 

 

 

§§§ 議 会 報 告 §§§§ 

１２ １２月 定例議会が終わりました 
                 １２月議会は、１２月１２日から１８日までの会

期で開催されました。 

 １２日の議会には、中札内中学校の３年生の皆さん

が午前中の議会を２交代で傍聴されました。生徒の皆

さんは、私語もなくしっかりと議会の様子を傍聴して

おり、私たち議員のほうが緊張しました。また、最終

日１８日の一般質問を、商工会女性部の皆さんが傍聴

に来られました。 

 

議案 村長等の給与に関する条例の改正 
  村長、副村長の報酬の引き下げが提案されました。 

  「中札内村特別職報酬等審議会」（委員５人）が１１月４日と１２日開催

され、村長・副村長の報酬の引き下げ、教育長・議会議員の報酬の据え置きに

ついて諮問を行い、答申を受けた内容の提案がありました。 

 

今年も書き損じ

はがきを集めて

います。ご協力

ください。 



4,000 人の村づくり 顔の見える行政 
過去の改正状況（月額） 

H６・ 
４・１ 

H１５・１・１ H１５・１２・
１ 

H１７・１０・１ H２１・１・１ 区分 

月額 月額 改定率 月額 改定率 月額 改定率 月額 改定率 
村長 814,000 790,000 

-24,000 
-2.95% 774,000 

-16,000 
-2,07% 696,000 

-78,000 
-10.08% 682,000 

-14,000 
-2.01% 

副村長 665,000 652,000 
-13,000 

-1.95% 639,000 
-13,000 

-2.03% 588,000 
-51,000 

-7,98% 580,000 
-8,000 

-1.36% 

 
《報酬引き下げの理由》 
今後の村の財政状況や民間の経済状況、十勝管内

町村の状況を勘案した結果、村長・副村長について

は、南十勝の町村では高い状況にあり、議員・教育

長の順位にあわせる（管内 14 位）方向で提案されま

した。議会審議の中では、引き下げの理由や、教育

長・議員の報酬が据え置きで諮問委員会に諮られた

経緯について質問等があり、討論・採決を行い賛成多数で可決しました。 

 

中札内村税条例の一部が改正 
税金の納入月と回数が変ります。 

 

村税納期改正（●の月に納入に変更）     
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村民税       ● ●     ●   ● ●   

固定資産税     ●   ●   ●     ●     

国民健康保険税     ● ●   ● ● ● ●   ●   

軽自動車税   ●                     

             

 
村民税などの負担増により納入月を増やすことによって、税の負担感を和ら

げ、また、国などの法改正等の影響から、年度始めの納入月をずらしました。 

 

 

住んでみたいな 中札内 
行って見たいな 中札内 
 



補正予算 
村の一般会計の歳入歳出の総額が 34 億 5166 万 6 千円になりました。 

12 月の補正で、１８９万６６００円を追加補正しました。 

補正予算の主なもの 
★歳入   

                               財産売り払い収入     

（宅地分譲地売り払い）   46,137,000 円 

（村有地売り払い）   9,600,000 円 

★歳出 

公共施設整備基金積み立て               50,083,000円 

ふるさと活性化基金積み立て                              753,000円 

保育所業務賃金 未満児増に対応するため臨時保育士賃金  3,876,000円 

合併浄化槽設置補助金 予定数を超えたため              4,500,000円 

交流の杜 

 整備工事費の減額                                   8,870,000円 

 備品購入費の減額                                   8,345,000円 

 食堂の厨房用消耗品 食器等                         2,919,000円 

 体育館備品改修費 バスケットゴールの改修           1,665,000円 

 補正予算の審議では、職員の時間外手当が 200 万円以上予算より増額補正さ

れたこと、交流の杜整備に関して、工事費等の削減努力は認められるが、厨房

用の消耗品の購入についての妥当性についての質問意見が出されました。 
 

加藤よし子の 一 般 質 問 （４件） 
１２月議会では、来年度予算に反映できるよう質問を行いました。その中で、

実現できる項目もありました。今後も皆さんの声をお寄せください。 

１、新エネルギー導入促進について 

新エネルギー導入に対する補助制度の創設を次年度から行うべき 
《質問》  9 月の一般質問でもこの件については質問しましたが、その後、国

や北海道の補助制度が充実したこともあり、早期に村としても新エネル

ギー導入補助制度を取り入れ、一般住宅への普及や、公共施設に設置

すべきと考えます。特に、今後建設する公共施設につい

ては、災害時に対応できる設備を導入すべきと考えます。 

 

《村長答弁》「新中札内エコプラン」を 20 年度中に策

定する予定の中で、新エネルギーの普及促進に対する方

向性を示す考えです。導入については引き続き検討して

いきます。 

 



２、ブックスタート事業について 

 ブックスタート事業を行う考えは 
《質問》以前にもブックスタート事業を行うことにつ

いて質問しました。研究したいとの答弁でし

たが、検討結果を伺います。 

《村長答弁》平成 21 年度から予算を付けたい。具体的には、乳幼児健診児に

読み聞かせや、絵本の配布を行うなど取り組みます。 
 
３．学校給食について 
 子育て支援の立場で、値上げ予定分を補助できないか 

《質問》 食材費の高騰などにより来年度より給食費

の値上げを予定されているが、地場産の農畜産物をさ

らに取り入れ、購入方法の見直しなどで値上げを回避

できませんか。また、値上げする場合、保護者の負担

感は大きいため、子育て支援の立場で補助する考えは

ないか伺います。 
《村長答弁》 食材費の高騰で、現在の給食費での運

営は困難であり、小学校で１食 196 円を 230 円に、中学校で１食２４１円を
２７５円に値上げする考えです。地場産食材については可能なものについては

農家から直接購入も検討していきます。子育て支援での給食費の補助について

の考えは現状では持っていません。 
 
４、男女平等参画基本計画策定について 
 平成２０年度策定の状況は 
《質問》平成２０年度策定予定である基本計画

の策定内容などについて伺います。 

《村長答弁》２０年度中に策定を行う予定であ

りましたが、今年度中の策定については困難な状況にあります。今後は、国・

道の指針を踏まえつつ早急に策定に着手していきます。 

 

請願を採択しました。 
★ 義務教育無償、義務教育費国庫負担制度の堅持と 

負担率２分の１の復元を求める請願 

 この請願は、総務常任委員会（委員長加藤、委員４人）に付託され、委員会

で審議しました。請願は提出者中札内地区連合《会長矢野嘉章氏》、そして中

札内村 PTA 連合会も《会長近藤英輝氏》も協賛団体として１８２筆の署名を付

して提出されました。請願は採択し、関係機関に意見書として提出しました。 

 

 

 

加藤よし子の HPを開設しました。議会通信ではお伝えできないことも発信していま
すので見てください。 http://www8.plala.or.jp/hotline_katou/index.html 


